

すずらん通信

Vol.24
平成30年
9月29日
発行

橋本七夕まつりボランティア参加（8月4日）

この日は、天気も良く・・・と言っても猛暑日でした。フリースクール鈴蘭学園と放課後等デイサービスリリーベルで、七夕まつりのゴミ回収ボランティアを行いました。ゴミ回収場所に、フリースクール鈴蘭学園と放課後デイリリーベルの看板とパンフレットを置いて、ゴミ回収ボランティアをさせていただきました。

看板を見て、声をかけて下さった方、パンフレットを持って行って下さった方が多少なりとも居た事に、猛暑の中やった甲斐がありました。参加されたスタッフの方々、暑い中、ありがとうございました。

フリースクール・オープンスクールデイ

（7月31日～8月3日と8月21日～24日）

この2週間は毎年、相模原市教育委員会の行事として、主に、学校の先生やスクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラーなどが、フリースクールの見学をされます。今年も何校かの学校の先生とスクールソーシャルワーカーの方々がお見えになりました。暑い中、足を運んで頂き、ありがとうございました。

夏休み（8月11日～20日）

21日元気に子どもたちは登園しました。

不登校相談会（相模原会場）開催！（9月1日）

今年は、39組・56名相談件数72件でした。鈴蘭学園も相談ブースを設けてもらい、5件の相談をしました。内、4件は発達障害で不登校になったという案件でした。こちらのケースは年々増えている現状です。

フリ・フリ・フェスタ（9月8日）

桜木町にある神奈川県立青少年センターで行われる、年1回恒例の神奈川県不登校ひきこもり等関係団体によるフリーマーケットに、今年も参加しました。この日は、秋晴れではなく、猛暑日でそれでも、5名の子どもたちと5名のスタッフと2名のボランティアで、毎年同じ商品（服・乾物類・雑貨等）を売りましたが、今年出人出が少なく、去年の売上の半分でした。それでも、子ども

たちは、元気良く最後まで売り子に徹してくれました。又、卓球大会も恒例で、今年は鈴蘭学園からは4名の参加者となり準優勝までいきました。後片付けも疲れているのにも関わらず、一生懸命やってくれました。皆さん、ご苦労様でした。ありがとうございました。又、来年も宜しくお祈りします。



親の会（9月15日）

今年度初めての親の会を催しました。7月に予定されていましたが、台風のため延期となっております。当日、多少雨が降っていましたが、それでも6名の親御さんの参加となり、心理カウンセラーの金平先生を交えての茶話会形式でやりました。その中で、ちょっと気になった親御さんからの発言で、給食を残さず食べる週というのが学校にあり、やはり好き嫌いはあるなかで、それが出来ない子どももいると言う事から、給食が嫌になって学校に行かれなくなったとの事。

今後は、こういった習慣もよし悪しであると思えました。会もあっという間に終わり、その後は、個別相談を行いました。心理カウンセラーの金平先生、そして、小雨の降る中参加されましたお母さん方、ありがとうございました。今後、親の会での気づきを家庭の中でも使えたらと思います。次回の親の会も楽しみにしたいと思います。

※Twitter や Facebook でも情報発信を行ってまいりますので、そちらもご覧下さい。宜しくお願いします。

